
 

 

Erfahrungsbericht 

Istituto la provvidenza – Onlus 
Automatisierter Medikamentenschrank JVM – Deblistering 
 

 

Wie viele Betten hat Ihre Einrichtung? 

385 

 

Warum haben Sie sich für ein Verblisterungssystem entschieden? Was waren die Hauptgründe und Ihre 
Bedürfnisse? 

Bessere Nutzung der Zeit des Pflegepersonals 

Schwierigkeiten, Pflegepersonal zu finden 

 

Welche Vorteile haben Sie durch die Einführung dieser Lösung erhalten? 

Reduzierung der Zeit, die für das Stellen von Medikamenten auf der Station aufgewendet wird 

Mehr Zeit für Dringlichkeiten und Notfälle 

Verbesserung der Methoden & Sicherheit beim Zerkleinern von Tabletten für Menschen mit 
Schluckbeschwerden 

 

Welche Probleme konnten Sie lösen oder was konnten Sie durch die implementierte Lösung verbessern? 

Reduzierung der Zeit für die Vorbereitung der Medikamente. 

 

Was hat sich in Ihrer Einrichtung durch die Automatisierung dieses Prozesses verändert? 

Methoden und Menge der regelmäßigen Medikamentenlieferungen an die Stationen 

Gezielte Einkäufe von Medikamenten, welche durch das Verblisterungssystem verwaltet werden 

Effizientere Medikamenteneinkäufe  

Das Einsetzen eines Mitarbeiters für die Vorbereitung der Medikamente und das Nachfüllen des 
Verblisterungssystems. 

 

Warum Ladurner? 

Unter den erhaltenen Angeboten war dieses das vorteilhafteste 

 

Wie sind Ihre Erfahrungen mit unserem Unternehmen? 

Wir haben eine sehr positive Erfahrung gemacht, was die Unterstützung und den Support in allen Phasen vom 
Start bis zur Produktion betrifft. Sehen jedoch Potenzial zur Verbesserung bei den Preisen der zusätzlichen 
Komponenten, die zur Optimierung der Automatisierung beitragen können. 

 

Ein paar abschließende Worte: 

Erleichterung und Verbesserung der Pflege 


